
Von: 5M Schaum <5MSchaum@gmx.net> 

An: bknoeppel@aol.com 

Verschickt: Sa, 25. Sept 2021 17:45 

Betreff: Antrag zur Mitgliederversammlung in Dittweiler 

 

Sehr geehrter Präsident Knöppel, 

  

in Ihrem Schreiben, das per mail mit Datum vom 21. September von Manfred Lauer verschickt 

wurde, regen Sie unter 2.) am Ende an, dass ein Verein, der z.B.  für 4-er statt 8-er-Mannschaften 

plädiert, einen entsprechenden Antrag stellen sollte. Der Schachclub Bann  stellt hiermit einen 

entsprechenden Antrag.  

Wir begründen diese mit der größeren Flexibilität bei der Aufstellung möglichst gleichstarker 

Mannschaften innerhalb eines Vereins. Kleinere Vereine, die auch durch die Coronasituation 

bedingt, keine ausreichende Anzahl an Spielern für 8-er-Teams mehr stellen können hätten so die 

Möglichkeit, dennoch am Spielbetrieb in der Bezirksliga aufwärts teilnehmen zu können. 

  

Da auch die aktuelle Vereinsumfrage die Möglichkeit von 4-er-Mannschaften eröffnet, sollte auch 

aus rein formalen Gründen solch ein Antrag gestellt werden. 

  

Freundliche Grüße 

Michael Schaum 1. Vorsitzender Schachclub 1975 Bann e.V. 

 


